

En relación a un supuesto interés de la Prelatura del Opus Dei en el gobierno de la Pontificia Universidad Católica del Perú

ACLARACIÓN

20/11/2011

A propósito de algunas noticias
recientes sobre la Pontificia

Universidad Católica del Perú (PUCP) quisiéramos expresar nuevamente que la Prelatura del Opus Dei no pretende administrar o participar de ninguna manera en el gobierno de la PUCP.

La misión del Opus Dei es procurar promover por todo el mundo que la gente ame a Dios y al prójimo. La Prelatura realiza su labor pastoral desde la defensa de la libertad de enseñanza y la libertad de expresión, bienes de valor inestimable y de origen cristiano. Las actividades promovidas por esta institución de la Iglesia Católica tratan de fomentar la amistad entre las personas.

Recordamos que la finalidad del Opus Dei es contribuir a la misión evangelizadora de la Iglesia, promoviendo entre los fieles cristianos de toda condición la llamada universal a la santidad. Para alcanzar este fin, el Opus Dei

proporciona formación espiritual y atención pastoral a sus propios fieles y todas las personas que libremente se acercan a la Prelatura.

Finalmente señalamos que el representante de la Prelatura del Opus Dei en el Perú es su vicario regional, Monseñor José Luis López Jurado, y por delegación suya, esta Oficina de Información.

Oficina de Información de la Prelatura del Opus Dei en el Perú

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/en-relacion-a-un-supuesto-interes-de-la-prelatura-del-opus-dei-en-el-gobierno-de-la-pontificia-universidad-catolica-del-peru/>
(23/02/2026)